



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

POLICIACO

Síntesis informativa

Llegan hasta su casa para matar a pareja

NOEL F. ALVARADO

Hombres armados irrumpieron en una vivienda de la Alcaldía Iztapalapa, donde sometieron a cuatro integrantes de una familia, a quienes ataron de pies y manos. Ahí, los individuos asesinaron al matrimonio formado por Rogelio y Josefina, para luego darse a la fuga.

Cometido el robo y el doble crimen, los homicidas salieron de la vivienda localizada en la Cerrada de Calimaya y Calle 3 de la colonia Santiago Acahualtepec Segunda Ampliación, en Iztapalapa, para darse a la fuga.

Tiempo después, los dos sobrevivientes de este hecho de violencia lograron quitarse las ataduras y pedir auxilio a sus vecinos, a la policía y a personal de los cuerpos de socorro.

Aunque todo parece indicar que los acontecimientos violentos ocurrieron como consecuencia de un robo, serán los avances de las pesquisas las que determi-

nen los motivos por los asesinaron al matrimonio y dejaron con vida a los otros dos integrantes de esa familia.

Los primeros reportes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México y de la Policía de Investigación de la FGCDFMX señalan que, bajo las sombras de la obscuridad, hombres armados irrumpieron en ese domicilio, donde sometieron y amarraron a los cuatro integrantes de la familia.

Según las pesquisas, a dos los ingresaron a una de las habitaciones y al matrimonio formado por Rogelio y Josefina, los asesinaron.

Luego de ello, los responsables de estos hechos de violencia salieron de la vivienda y se dieron a la fuga. Al lograr quitarse las ataduras los otros dos integrantes de la misma familia, pidieron auxilio, por lo que llegaron policías y resguardaron el lugar en tanto que el Ministerio Público y peritos se dieron a la tarea de realizar la inspección ocular.

Fecha:

23/02/2022

Sección:

Ciudad

Página:

3

REFORMA
CORPORACIÓN DE MÉXICO



ASESINAN A PAREJA

Un matrimonio fue asesinado en su casa en la Colonia Segunda Ampliación Santiago Acahualtepec, en Iztapalapa. Las víctimas, Rogelio y Josefina, de 48 y 44 años, fueron atacadas a balazos en un supuesto robo. Las autoridades indagan si en realidad se trató de un ataque directo, ya que hallaron un mensaje intimidatorio. **Elthon García**

Fecha:

23/02/2022

Sección:

Seguridad

Página:

4

metro

Roban la vida a pareja en Iztapalapa

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Un matrimonio fue asesinado dentro de su vivienda en la Colonia Segunda Ampliación Santiago Acahualtepec, Alcaldía Iztapalapa.

Las víctimas, identificadas como Rogelio y Josefina, de 48 y 44 años, fueron atacadas a balazos durante un supuesto robo.

Sin embargo, las autoridades in-

dagan si en realidad se trató de un ataque directo, ya que también hallaron un mensaje intimidatorio.

El crimen ocurrió alrededor de las 10:00 horas, cuando varios sujetos armados ingresaron por la fuerza al domicilio, ubicado en Tercera Cerrada de Calimaya casi esquina con Calimaya.

Según reportes policiales, los agresores sometieron al hombre y a la mujer, les dispararon en varias

ocasiones y después salieron de la casa con objetos de valor.

Vecinos escucharon las detonaciones y llamaron a los servicios de emergencia, pero cuando llegaron los agentes preventivos del Sector Teotongo, los homicidas ya habían escapado.

De acuerdo con cámaras de vigilancia, utilizaron un automóvil para dirigirse hacia la zona oriente del Estado de México.



■ Paramédicos también acudieron minutos después, pero sólo confirmaron la muerte de las víctimas.

Matan a pareja y les vacían su casa

YARA SILVA

Dentro de una casa de Iztapalapa, una pareja fue asesinada. Los homicidas dejaron un mensaje sobre el cuerpo de la mujer y tras robar sus pertenencias, huyeron a bordo de un auto.

Ayer por la mañana vecinos de la calle Tercera Cerrada de Calimaya, en la colonia Ampliación Santiago Acahualtepec escucharon a los hombres armados que golpeaban la puerta de la casa

para ingresar al domicilio de Rogelio de 47 años y Josefina de 43.

Casi a las 10 de la mañana, los testigos oyeron los disparos. Minutos después vieron a los atacantes salir de la casa del matrimonio.

Vecinos pidieron ayuda de las policías y paramédicos que al llegar al domicilio hallaron al matrimonio sin vida.

Tras el asesinato y robo los hombres abordaron un auto y escaparon frente a las cámaras de vigilancia.

PAQUETE MORTAL EN AZCAPOTZALCO

Descubren un encajuelado

KARLA RIVAS

Estaba auto abandonado en la entrada del estacionamiento del Parque Bicentenario

Con señales de tortura fue hallado el cuerpo de una persona en la cajuela de auto particular, sobre la entrada al estacionamiento del Parque Bicentenario, en las inmediaciones de la colonia Ángel Zimbrón, en la Alcaldía Azcapotzalco.

Policías del gabinete de seguridad del gobierno de la Ciudad de México continúan con las investigaciones a fin de identificar al ahora occiso, así como para conocer a quién corresponde el automóvil y saber los motivos por los que fue ultimado, además de localizar y detener a los responsables.

La mañana del martes a escasos metros de la barda que delimita el Parque Bicentenario, un automóvil color azul metálico de la marca Chevrolet, se encontraba estacionado y abandonado sobre Ferrocarriles Nacionales casi esquina con Golfo de Tehuantepec, por lo que llamaron a las autoridades.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) arribaron y observaron el vehículo donde en la cajuela encontraron un cuerpo por lo que la zona fue fuertemente resguardada.

Personal de Investigación Forense y Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México, laboró por más de tres horas y realizó las diligencias necesarias en el sitio, para luego liberar el cuerpo de la cajuela y trasladarlo al anfiteatro correspondiente.



Un sitio inadecuado para estacionarse y olor nauseabundo evidenciarían un cuerpo en decomposición /LUIS A. BARRERA



Ocupan cajuela

AZCAPOTZALCO. En la cajuela de un auto fue localizado el cuerpo de un hombre en la Colonia Ángel Zimbrón. Vecinos reportaron a la Policía el vehículo sospechoso, estacionado en Av. Ferrocarriles Nacionales y Otoño. *Elthon García*

Fecha:

23/02/22

Sección:

Seguridad

Página:

10

OVACIONES

ASESINADO EN PARQUE BICENTENARIO

Un hombre fue encontrado amordazado y sin vida en la cajuela de un vehículo al interior del Parque Bicentenario en la alcaldía Azcapotzalco.



¡A la ver... cajuelas!

Guardan cadáver de un hombre dentro de coche en Azcapotzalco

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Un automóvil fue utilizado para deshacerse del cuerpo de un hombre en la Colonia Ángel Zimbrón, Alcaldía Azcapotzalco.

El Chevrolet Beat color azul metálico se encontraba estacionado justo frente al acceso vehicular 2 del Parque Bicentenario, ubicado sobre Avenida Ferrocarriles Nacionales, a la altura de Calle Otoño.

Las autoridades estiman que fue abandonado durante la noche del lunes y la madrugada del martes, pero fue hasta las 8:00 horas cuando a los vecinos les llamó la atención.

Luego de permanecer varias

horas en el sitio, verificaron que no pertenecía a ningún lugareño y al acercarse distinguieron manchas de sangre en la parte trasera.

El personal de vigilancia del área recreativa también intervino y reportó el coche abandonado al 911, ante la sospecha de que pudiera estar relacionado con algún delito.

Elementos preventivos del Sector Tacuba se presentaron minutos después para revisar el auto y notaron que la puerta de la cajuela estaba semiabierta.

Al abrirla, se toparon con la víctima recostada y con heridas sangrantes en el rostro.

Enseguida establecieron un perímetro de seguridad de una cuadra a la redonda y restringieron el acceso de peatones y vehículos.

Elementos de la Fiscalía capitalina ubicaron al menos cinco cámaras de vigilancia particulares cercanas y solicitaron las grabaciones en busca de pistas sobre los responsables.

“ Ahí amaneció, pero yo creo que lo vinieron a dejar en la madrugada porque anoche yo pasé y no vi nada. Como está bien estacionado, pensamos que era de alguien de aquí o de la gente que viene al parque”.

Vecino

Al filo de las 13:00 horas de ayer, el cuerpo fue trasladado al anfiteatro sin ser identificado.



DESCUBREN CADAVER EN CAJUELA

CHORRO DELATOR

Según vecinos de la colonia Ángel Zimbrón dicen que el auto fue abandonado la madrugada de este martes

IGNACIO RAMÍREZ

Las manchas de sangre sobre la cajuela de un automóvil abandonado, delataron en su interior el cadáver de un hombre en la colonia Ángel Zimbrón, perímetro de la alcaldía Miguel Hidalgo.

La mañana de este martes, residentes de la zona alertaron a las autoridades acerca de un vehículo Chevrolet Aveo, color azul metálico, estacionado en las inmediaciones del Parque Bicentenario.

Los uniformados acudieron a verificar el vehículo, abandonado sobre Ferrocarriles Nacionales esquina con Otoño y confirmaron que dentro se encontraba el cuerpo de un hombre de entre 40 y 45 años con signos de violencia.

De acuerdo con testimonios, el auto habría sido abandonado durante la madrugada de ayer frente al acceso vehicular del parque, pero fue hasta que amaneció que los habitantes lo reportaron.

Después de que los peritos acudieron a realizar las diligencias necesarias, el cuerpo fue llevado sin identificar al anfiteatro del Ministerio Público, cerca del mediodía.

Agentes de Investigación ya revisan las grabaciones de las videocámaras en la zona para tratar de obtener pistas de los agresores, mientras que la Fiscalía General de Justicia capitalina indaga la identidad de la víctima, para saber si contaba con reporte de desaparición.

Fecha:

23/02/2022

Sección:

Seguridad

Página:

37

11



EL VEHÍCULO ESTABA ABANDONADO

Hallan cadáver encajuelado en un automóvil

LOS HECHOS OCURRIERON EN UNA CALLE PARALELA DEL PARQUE BICENTENARIO, EN LA ALCALDÍA AZCAPOTZALCO

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Macabro hallazgo realizaron vecinos de la colonia San Lorenzo Tlaltenango, en la alcaldía Azcapotzalco, al localizar un vehículo abandonado en cuyo interior

se encontraba el cadáver de un hombre.

El hallazgo se realizó alrededor de las 8 de la mañana de ayer en la Avenida Ferrocarriles Nacionales, paralela al Parque Bicentenario, donde detectaron un automóvil mal estacionado y al acercarse notaron que de la cajuela emanaba un olor fétido,

por lo que temiendo lo peor dieron aviso a la policía.

Inmediatamente se presentaron en el lugar elementos del Sector Hormiga de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes procedieron a abrir el vehículo y descubrieron que en el interior de la cajuela se encontraba el cuerpo



MÓVIL

Al parecer el crimen tiene relación con la balacera entre narcomenudistas y policías ocurrida hace unos días en la misma demarcación

FOTO: JULIO VARGAS

EL coche estaba reportado como robado

sin vida de un sujeto.

El cuerpo de la víctima, de 40 años de edad, ya comenzaba a descomponerse, por lo que no fue posible identificarlo.

Llamó poderosamente la atención que los peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ-CDMX) se tardaron más de 4 horas en sa-

car el fiambre del automóvil.

Policías de Investigación de la misma dependencia se hicieron cargo de las indagatorias, para establecer si se trató de un hecho violento; se dice que el hombre delató a los narcomenudistas que se enfrentaron hace unos días a la policía, con saldo de 2 muertos por bando.

Fecha:

23/02/2022

Sección:

Metropoli

Página:

A-13



EL UNIVERSAL

EN CORTO

INSEGURIDAD

HALLAN MUERTO A FUNCIONARIO DEL TSJ CAPITALINO

La inseguridad alcanzó al Poder Judicial de la Ciudad de México, cuando la tarde del lunes se reportó el homicidio del director de las unidades de Gestión Judicial del Tribunal Superior de Justicia, Sergio "N", de 56 años,

quien fue encontrado sin vida al interior de un salón de fiestas de la alcaldía Azcapotzalco.

El cuerpo fue localizado en los baños del negocio, del cual era dueño; presentaba heridas de arma blanca y de momento

no hay detenidos. Durante las primeras diligencias realizadas por peritos, localizaron en la escena del crimen signos de forcejeo y violencia. No se descarta que pudiera tratarse de un atraco. ● David Fuentes

DENTRO DE SU SALÓN DE FIESTAS

Clavan puñal a funcionario

La víctima era director de las unidades de Gestión Judicial del Tribunal Superior

DAVID FUENTES

Un funcionario del Poder Judicial de la Ciudad de México fue asesinado dentro de un salón de fiestas de su propiedad en la colonia Jardín Azpeitia.

La tarde del lunes se reportó el homicidio del director de las unidades de Gestión Judicial del Tribunal Superior de Justicia, Sergio "N" de 51 años.

Según las primeras versiones policíacas, el cuerpo de la víctima estaba en los baños del negocio, del cual era dueño; el cadáver presentaba varias heridas de arma blanca.

Durante las diligencias realizadas por peritos de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina, los especialistas localizaron signos de forcejeo y de violencia, por lo que no se descarta que se pudiera tratar de un atraco.

Hasta ahora las autoridades desconocen la identidad y paradero del presunto homicida.



Sergio "N" presentó varias heridas de arma blanca.

EL DATO

EN VIDEO

Una cámara captó a dos mujeres y un hombre, quienes tras el hecho, salieron del lugar corriendo, por lo que la policía ya los rastrea.

Personal de la Fiscalía revisó las cámaras de seguridad cercanas al salón y observaron que a las 22:15 horas, una camioneta Chrysler Voyager color arena se estacionó en la calle Aquiles Elorduy, esquina Norte 75.

Del vehículo bajaron tres personas, dos mujeres y un hombre, quienes se dirigen al lugar donde ocurrieron los hechos, hablaron con el propietario del salón y después ingresaron. Aproximadamente siete minutos después salieron corriendo, subieron al vehículo y se alejaron del lugar.

Asesinan a magistrado del TSJ CDMX

NOEL F. ALVARADO

Sergio "N", director de las unidades de Gestión judicial del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) de la Ciudad de México, fue asesinado en un salón de fiestas de la Alcaldía Azcapotzalco. Los primeros reportes de la policía y de los peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México señalan que el cuerpo del también magistrado del Poder Judicial de la CDMX presentaba evidencias de violencia.

Serán los dictámenes periciales de la Fiscalía General de Justicia capitalina y los resultados de la autopsia que realice el Instituto de Ciencias Forenses los que determinen las causas reales que provocaron la muerte de Sergio "N".

De acuerdo con los reportes de la policía y de peritos de la fiscalía capitalina, el cuerpo de Sergio "N", de 51 años de edad fue localizado al interior de los baños del negocio, del cual era dueño; el cadáver presentaba varias heridas de arma blanca y golpes contusos.

El parte oficial indica que su muerte fue reportada ayer lunes, al número de emergencia 911 y que minutos más tarde elementos de la policía del gabinete de seguridad del gobierno capitalino acudieron al salón de fiestas que se ubica sobre calle Norte 75, colonia Jardín Azpeitia, Alcaldía Azcapotzalco.

Durante las primeras diligencias realizadas por peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ-CDMX), los especialistas localizaron en la escena del crimen, signos de forcejeo y de violencia, como si el difunto hubiera tratado de defenderse de su agresor.

Hasta ahora las autoridades desconocen la identidad y paradero del homicida, quien podría tratarse de una mujer, pues uno de los empleados declaró a las autoridades que la víctima se quedó de ver en el lugar con una señora que estaba interesada con rentar el establecimiento; sin embargo, las pesquisas continúan, a fin de aclarar el crimen del funcionario del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México.

Será en las próximas horas cuando los investigadores de la fiscalía capitalina determinen cómo ocurrieron los hechos en los que perdió la vida el maestro en Derecho Sergio "N".

El cuerpo de Sergio "N" fue localizado al interior de los baños del salón de fiestas que se ubica sobre calle Norte 75, colonia Jardín Azpeitia, en Azcapotzalco, del cual era dueño; el cadáver presentaba varias heridas de arma blanca y golpes contusos

EN LA CALZADA VALLEJO

SE LE ATORA UN BIKER A TRAILER

Tras arrastrarlo unos 50 metros, el chofer hace maniobra para desatorarlo y huir

YARA SILVA

Un motociclista fue arrollado por un tráiler en la Calzada Vallejo, alcaldía Gustavo A. Madero, cuyo chofer escapó tras el incidente.

La mañana de este martes, el conductor de una motocicleta Itálka color negro fue golpeado por un camión de carga en la esquina de Júpiter y Vallejo, en la colonia Nueva Industrial Vallejo.

El tractocamión había dado la vuelta, pero al incorporarse a Vallejo no vio al motociclista y lo arrolló.

El conductor no se detuvo tras atropellar al biker y siguió de frente con la moto atorada entre los ejes, a lo largo de 50 metros.

Recorrida esa distancia, el conductor todavía hizo una maniobra para zafar el cuerpo y luego escapó.

Informes preliminares señalan que el motociclista, quien no portaba casco protector, era policía del Estado de México, ya que portaba botas tácticas y en su ropa llevaba insignias de esa corporación.

Testigos llamaron a los socorristas para atender al biker, sin embargo, cuando ellos llegaron el hombre ya había muerto.

Peritos levantaron el cuerpo cerca de las 7:30 de la mañana y lo trasladaron a la morgue de la Fiscalía de Justicia capitalina, en la que quedó a disposición de su familia una vez que se abrió la carpeta de investigación por los hechos.

Lo manda en potro a Júpiter

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Un motociclista falleció tras ser arrollado por un tráiler en la Colonia SCT Vallejo, Alcaldía Gustavo A. Madero, hacia las 6:00 horas del martes, cuando el hombre, de unos 35 años, circulaba por Calzada Vallejo, con dirección hacia el norte.

Las autoridades capitalinas in-

dagan si podría ser un elemento de la Policía del Estado de México, ya que portaba botas tácticas y prendas con logotipos de dicha corporación, aunque nadie acudió para identificarlo.

Al llegar a la altura de Boulevard Isla de Guadalupe, el vehículo de carga lo embistió al incorporarse a la vialidad principal.

Según las primeras hipótesis, alguno de los conductores ignoró la luz roja del semáforo y aceleró para ganar el paso.

El chofer de la unidad pesada no se detuvo y arrastró al motociclista unos 50 metros, pues se atoró entre el chasis.

Finalmente, quedó tendido a la altura de Calle Júpiter con todo y su moto, mientras que el

trailerero se dio a la fuga.

A unos metros de distancia se ubica la Estación Júpiter de la Línea 3 del Metrobús y los agentes encargados de la vigilancia intervinieron para auxiliar al conductor de la moto.

Los uniformados abanderaron el lugar para evitar que otros vehículos le pasaran por encima y minutos después llegaron paramédicos quienes confirmaron que había muerto por las lesiones que sufrió en la cabeza.

Después se sumaron elementos preventivos del Sector Ticomán, quienes implementaron un dispositivo de búsqueda con ayuda del C2 Norte, pero no se reportó la detención del responsable.

Una hora más tarde, se presentó personal de la Fiscalía capitalina para levantar el cadáver.



Fecha:

23 / 02 / 2022

Sección:

Policía

Página:

14

LA PRENSA



Cerca del Metro Zapotitla, de la Línea 12, quedó el cuerpo del biker embestido mortalmente
/CORTESÍA

Muere arrollado *biker* en Avenida Tláhuac

KARLA RIVAS

La Avenida Tláhuac fue escenario de la muerte del conductor de una motocicleta, el cual perdió el control de su potro de acero al ser arrollado por un vehículo y derrapar. El biker sufrió lesiones y fracturas que le ocasionaron la muerte de manera instantánea.

El cuerpo del motociclista quedó sobre el asfalto boca abajo y a tres metros de distancia se detuvo su potro de acero color negro sobre el arroyo vehicular. Los reportes de la policía de la Secretaría de Se-

guridad Ciudadana de la Ciudad de México, señalan que el accidente fatal ocurrió la noche de este martes sobre la Avenida Tláhuac, a la altura de la estación del Metro Zapotitla de la Línea 12.

Tras el accidente, al lugar arribaron policías uniformados de la SSC, los cuales acordonaron el lugar y desviaron la circulación vehicular para evitar otro accidente.

El motociclista quedó boca abajo y sufrió traumatismo craneoencefálico pese a que llevaba puesto su casco. Vestía pantalón negro, chamarra del mismo color con mangas naranja y zapatos negros.

Fecha:

23/02/22

Sección:

La Roja

Página:

13

El Gráfico



PATINÓN EN MOTO LO LLEVÓ AL CIELO

Un motociclista perdió la vida tras derraparse sobre la Avenida Tláhuac, a la altura del Metro Zapotitlán. Policías acordonaron la zona ante la mirada de los curiosos que vieron el cuerpo tendido en el pavimento. Debido a que el hecho ocurrió en hora pico, el tráfico vehicular se vio afectado.

Fecha:

23/02/2022

Sección:

Seguridad

Página:

7

metro

De un tiro en la cabeza

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Un joven de 17 años fue asesinado a balazos la noche de ayer en calles de la Colonia Pensil, en la Alcaldía Miguel Hidalgo.

El homicidio sucedió alrededor de las 22:00 horas en las calles Cuarta Cerrada Lago Erné y Lago Fondo.

Servicios de emergencia reportaron que el joven recibió al menos un disparo en la cabeza, lo que le provocó la muerte inmediata.

Al lugar del ataque arribaron para-

médicos de la Cruz Roja y policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, quienes se desplegaron por la zona para dar con los responsables.

Peritos y agentes de investigación realizaron sus diligencias en el lugar del asesinato para trasladar el cadáver del joven al anfiteatro.

A la par, el Ministerio Público abrió una carpeta de investigación por el delito de homicidio doloso con arma de fuego.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana no reportó personas detenidas por el caso.



■ El chavo murió de inmediato en la Colonia Pensil.

Fecha:

23 / 02 / 2022

Sección:

Policia

Página:

14

1

LA PRENSA

PICACHO-AJUSCO, TLALPAN

Hallan cuerpo de comentarista

ARIANNA ALFARO

Anaí Michell estaba envuelta en toallas de un hotel de la Escandón y entre matorrales de San Miguel Ajusco

Envuelta en toallas de un motel de la colonia Escandón y entre arbustos del pueblo de San Miguel Ajusco, en la Alcaldía Tlalpan, fue hallado el cadáver de la modelo y conductora de noticieros de deportes, Anaí Michell, de 29 años de edad.

Las investigaciones de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México señalan que la identidad de la joven se logró por algunos tatuajes, que presentaba en su cuerpo: se le encontró semidesnuda y cubierta con toallas de un motel ubicado sobre Avenida Patriotismo, en la colonia Escandón. Su cuerpo fue abandonado a la orilla de la carretera Picacho-Ajusco en la alcaldía Tlalpan, a la altura del kilómetro 32.5.

La víctima, procedente de Veracruz, llegó a la Ciudad de México para buscar oportunidades como cronista deportiva, pero solo encontró la muerte, sin que hasta el momento se tengan pistas de lo ocurrido. La joven madre, dejó a su pequeña hija de tres años encargada con la niñera y mencionó que tenía una invitación a comer el 19 de febrero y 24 horas después, fue reportada como desaparecida ante el LOCATEL por parte de sus amigos.

Este lunes, la mujer fue hallada e identificada, por lo que se notificó a sus

familiares, quienes cuentan con el acompañamiento de la FGJ, y "a quien expresamos nuestras condolencias por estos lamentables hechos", dijo Ulises Lara, vocero de la FGJ.

Al parecer, la también modelo participó en las marchas contra la violencia a las mujeres hace un año, en sus redes sociales compartió: "me aterra aparecer como la siguiente foto y si soy yo la siguiente, quiero ser la última".

Tras la identificación de la mujer, la Fiscalía de Investigación del Delito de Femicidio, adscrito a la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas, dio intervención a peritos en criminalística y fotografía, quienes realizaron el debido procesamiento y levantamiento de indicios, así como el traslado del cuerpo de la occisa, para practicarle la necropsia de Ley, informó Ulises Lara en conferencia de prensa.

En tanto, agentes de la Policía de Investigación (PDI) han realizado diversas entrevistas e inspecciones en el lugar de los hechos, así como la búsqueda de testigos o indicios que pudieran ser utilizados para las investigaciones.

El vocero, aseguró que la Fiscalía trabaja conjuntamente con la Secretaría de Seguridad Ciudadana, en diferentes líneas de investigación y se mantiene en contacto directo con familiares y amistades de la víctima para obtener información que pueda apoyar en las indagatorias que permitan esclarecer la muerte de Anaí Michell.

Era, además, modelo y conductora de noticieros de deportes; identificada por varios tatuajes: FGJ CDMX

Fecha:

23/02/2022

Sección:

Página:

2

 LA PRENSA



La mujer diría que tenía una invitación a comer y un día después fue reportada desaparecida /FACEBOOK ARMANDO RAMOS

TENÍA SIGNOS DE VIOLENCIA

Encuentran cuerpo de modelo en el Ajusco

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimm.com.mx

La modelo y tiktoker Michell "N" fue hallada sin vida y con signos de violencia a un costado del kilómetro 32 de la carretera Circuito Ajusco en la alcaldía Tlalpan, el lunes pasado.

Los primeros reportes indican que el cuerpo de la mujer de 29 años estaba encobijado y presentaba distintos golpes.

Durante las diligencias en la escena del crimen las autoridades no localizaron una credencial que identificara a la víctima, pero entre sus pertenencias localizaron artículos de baño de un hotel que está sobre avenida Patriotismo, alcaldía Cuauhtémoc.

Por ello, elementos de la Policía de la Ciudad de México se trasladaron a ese lugar, donde al revisar las cámaras de seguridad observaron que la mujer llegó acompañada de un hombre y horas antes de ser hallada sin vida salió del hotel con el mismo sujeto a bordo de un automóvil.

Michell fue reportada como desaparecida desde el domingo pasado; por su fisonomía y los tatuajes que tenía el cuerpo las autoridades presumieron que se trataba de ella.

MICHELL "N" FUE REPORTADA como desaparecida el domingo pasado; la Fiscalía localizó entre sus pertenencias artículos de baño de un hotel ubicado en avenida Patriotismo



Yo uso el transporte público y muero de miedo, no puedo vestirme como me gusta si no voy en auto o si no estaré en un lugar 'seguro'".

MICHELL
MODELO

Foto: Especial

Esta hipótesis fue confirmada cuando ayer uno de sus familiares acudió a identificar el cadáver de la modelo, quien es originaria de Coatzacoalcos, Veracruz; era madre de una niña.

Por este caso la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina inició una carpeta de investigación por el delito de feminicidio.

PIDEN ESCLARECER EL CASO

Amigos y familiares de Michell exigen que se esclarezca la muerte de la modelo, ya que en Coatzacoalcos su historia de esfuerzo y éxito era un ejemplo a seguir.

La familia de la modelo señaló que tenía tres días sin saber nada de ella. Indicaron que continuamente, ella reportaba con sus seres queridos en Coatzacoalcos, sin embargo, de pronto en redes sociales dejaron de aparecer sus fotografías, no enviaba mensajes y su teléfono no estaba encendido, explicaron sus allegados.

Michelle trabajó en un espacio radiofónico de deportes en Coatzacoalcos; estaba especializada en beisbol.

Llegó a la Ciudad de México con el objetivo de estudiar una especialidad en periodismo deportivo; trabajaba en un canal de deportes de televisión de paga.

Fue invitada a realizar una colaboración en la película *El Fugitivo*, encabezada por Alejandro Tommasi.

— Con Información de Lourdes López

EL DATO

Crítica

El 9 de marzo de 2020, en su página de Facebook, Michell escribió un mensaje en el que expresó su temor por la violencia hacia la mujer.

Indaga la FGJ feminicidio en caso de cuerpo hallado en Santo Tomás Ajusco

LAURA GÓMEZ FLORES

Trabajadores de una zona ejidal en Santo Tomás Ajusco, Tlalpan, encontraron el cuerpo de la modelo y actriz Michell Simón cuando mitigaban un incendio cerca del paso vehicular, informó la Fiscalía General de Justicia (FGJ), que activó el protocolo de feminicidio.

De acuerdo con el parte policiaco, el cuerpo estaba envuelto en sábanas y toallas que tenían bordada la leyenda "Hotel y Villas Patriotismo", por lo que el agente del Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación de Feminicidio dio intervención a peritos en criminalística y fotografía.

Dicho personal realizó el levantamiento de indicios y del cuerpo de la joven para practicarle la necropsia de ley, mientras la Dirección General de Atención a Víctimas ofreció asistencia jurídica, psicológica, social y económica a sus familiares.

Agentes de investigación realizaron diversas entrevistas e inspecciones en el lugar donde fue hallado el cuerpo, ubicado en el kilómetro 32.5 de la carretera Picacho-Ajusco, así como la búsqueda de testigos e indicios.

La FGJ informó que junto con la Secretaría de Seguridad Ciudadana trabaja en diferentes líneas de investigación y está en contacto con familiares y amistades de la víctima para obtener información que coadyuve en las indagatorias.

La modelo fue identificada por sus tatuajes y la necropsia determinará las causas de su muerte, debido a que la joven "fue violentada", señalaron fuentes consultadas.

Cuerpo localizado en Tlalpan es de conductora de TV en Veracruz



Foto: Instagram @MichellSimonmx

El cuerpo de la joven conductora fue encontrado en la Ciudad de México.

(AGENCIAS). - La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México informa que, tras el hallazgo del cuerpo de una joven mujer en el pueblo de Santo Tomás Ajusco, alcaldía Tlalpan, fue posible identificarla con el nombre de Michell N, actriz y conductora de Televisión en Coatzacoalcos, Veracruz.

La dependencia dijo que brinda acompañamiento a sus familiares, a quienes "expresamos nuestras

condolencias por estos lamentables hechos", dijo el vocero Ulises Lara en mensaje a medios.

El cuerpo fue localizado por trabajadores de una zona ejidal cuando mitigaban un incendio cerca del paso vehicular

En ese sentido, personal especializado y multidisciplinario de la Dirección General de Atención a Víctimas ya les ofrece asistencia jurídica, psicológica,

social y económica.

Luego de activar el protocolo correspondiente tras la localización del cuerpo, la representación social de la Fiscalía de Investigación del Delito de Femicidio, dio intervención a peritos en criminalística y fotografía, para practicarle la necropsia de Ley.

En tanto, agentes de la Policía de Investigación (PDI) han realizado diversas entrevistas e inspecciones en el lugar de los hechos, así como la búsqueda de testigos o indicios que pudieran ser utilizados para las investigaciones.

La Fiscalía señaló que trabaja conjuntamente con la Secretaría de Seguridad Ciudadana, en diferentes líneas de investigación y se mantiene en contacto directo con familiares y amistades de la víctima para obtener información que pueda coadyuvar en las indagatorias que permitan esclarecer la muerte de la víctima.

Fecha:

23/02/22

Sección:

Metrópoli

Página:

19

El Sol de México

Hallan sin vida a presentadora deportiva

MALENY NAVARRO

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México confirmó esta tarde el hallazgo sin vida de Michell Simon, presentadora de noticias deportivas e investiga el caso con perspectiva de género.

Ulises Lara, vocero de la FGJ local, informó que el cuerpo de Michell fue localizado por trabajadores de una zona ejidal en el pueblo de Santo Tomás Ajusco cuando mitigaban un incendio cerca del paso vehicular.

Michell Simon, nombre con el que se identificaba en el ámbito laboral, condujo

el programa Hoy Futbol en Aym Sports y también formó parte del equipo de la Cachimba Deportiva. También se desempeñaba como locutora de radio y modelo. Es mamá de una niña.

Lara explicó que personal especializado y multidisciplinario de la Dirección General de Atención a Víctimas ya ofrece a la familia de Michel asistencia jurídica, psicológica, social y económica.

“Luego de activar el protocolo correspondiente tras la localización del cuerpo, la representación social de la Fiscalía de Investigación del Delito de Femicidio, adscrito a la Coordinación General de In-

La Policía de Investigación ha realizado entrevistas e inspecciones en el lugar de los hechos, así como la búsqueda de testigos o indicios para las investigaciones

vestigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas, dio intervención a peritos en criminalística y fotografía, quienes realizaron el debido procesamiento y levantamiento de indicios, así como el traslado del cuerpo de la occisa, para practicarle la necropsia de Lev”, aseguró

Hallan a periodista deportiva asesinada en paraje del Ajusco

Anahí Michell, una joven periodista proveniente de Veracruz, fue encontrada muerta en un paraje rural del pueblo de Santo Tomás Ajusco, en la alcaldía Tlalpan, luego de su desaparición el viernes pasado.

De acuerdo a primeros reportes, la joven, quien hace un par de años llegó a la Ciudad de México para estudiar en una escuela especializada en crónica deportiva, fue hallada envuelta en sábanas por trabajadores de una zona ejidal cuando mitigaba un incendio cerca del paso vehicular.

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México identificó el cadáver y se puso en contacto con sus familiares para brindarles asistencia jurídica, psicológica, social y económica por parte de la Dirección General de Atención a Víctimas.

Mientras que la Fiscalía de Investigación del Delito de Femicidio, adscrito a la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas, dio intervención a peritos en criminalística y fotografía, quienes realizaron el debido procesamiento y levantamiento de indicios, así como el traslado del cuerpo para practicarle la necropsia de Ley.

Agentes de la Policía de Investigación (PDI) han realizado diversas entrevistas e inspecciones en el lugar de los hechos. /ARTURO ROMERO



Fue posible identificarla y se brinda acompañamiento a sus familiares, a quienes expresamos nuestras condolencias por estos lamentables hechos"

ULISES LARA

Vocero de la Fiscalía

La FGJCDMX confirma que la modelo Michell Simón fue encontrada sin vida

Anahí Michell Pérez Tadeo, mejor conocida como Michell Simón, modelo y conductora originaria de Veracruz, fue encontrada muerta en la carretera Picacho-Ajusco.

La modelo originaria de Coatzacoalcos fue reportada como desaparecida hace unos días, según informes, la tarde del lunes 21 de febrero fue hallada muerta en un paraje de Tlalpan, Ciudad de México. El

cuerpo fue encontrado envuelto en una sábana por trabajadores de una zona ejidal cuando apagaban un incendio.

El vocero de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, Ulises Lara, confirmó esta tarde que el cuerpo fue hallado en el Ajusco y que la Secretaría de Seguridad Pública, Policía de Investigación ya trabajan para obtener información que permita esclarecer la muerte de la

víctima. Lara también aprovechó para expresar sus condolencias a los familiares y señaló que ya tienen asistencia jurídica, psicológica y económica.

Michell incursionó como presentadora de deportes y programas locales de Veracruz. Hace algunos años llegó a la Ciudad de México donde trabajaba como modelo y pretendía ser cronista de deportes. (Jennifer Galem)



Michell incursionó como presentadora de deportes y programas locales de Veracruz. Hace algunos años llegó a CDMX donde trabajaba como modelo y pretendía ser cronista de deportes.

Ultiman a conductora de televisión

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

4

CIUDAD DE MÉXICO.-El cadáver de una mujer fue localizado tirado en la carretera Picacho-Ajusco, de la alcaldía Tlalpan.

La víctima fue identificada como Michel Simón Tadeo, conductora de televisión de Veracruz, de aproximadamente 25 años de edad, quien se encontraba semidesnuda y cubierta por toallas de un motel que identificaron como *Villas Patriotismo*, lo que hace suponer a las autoridades que fue sacada ya sin vida por él o los asesinos de ese lugar.

La víctima fue identificada por su familia gracias a dos tatuajes de un cráneo y un conejo que tenía en el cuerpo.

Policías de Investigación y peritos de la Fiscalía de Femicidios acudieron al lugar para realizar el levantamiento del cuerpo y llevar a cabo las primeras investigaciones.

Las autoridades indagan si la mujer asesinada estuvo en el hotel que apareció mencionado en las toallas que envolvían sus restos. El caso causó gran indignación y se exige su total esclarecimiento.

días llevaba desaparecida la joven conductora



Estaba reportada como desaparecida



HÉCTOR DE MAULEÓN

EN TERCERA PERSONA



El Ajusco, un "tiradero de mujeres"

El lunes pasado, el comisario ejidal de Santo Tomás Ajusco solicitó apoyo a un grupo de trabajadores para que lo acompañaran a apagar un incendio que se había desatado en la zona boscosa.

Hacia las 4 de la tarde, a la altura del kilómetro 32.5 de la carretera Pícaro Ajusco, en la alcaldía de Tlalpan, la cuadrilla encontró el cuerpo de una joven, con huellas brutales de violencia.

Se hallaba en posición decúbito dorsal. Le habían tapado la cara con un cobertor blanco con negro, según los agentes de la Fiscalía General de la Ciudad de México que acudieron al llamado.

Se halló también una toalla con los logos de un hotel ubicado en Avenida Patriotismo.

Los agentes de investigación peinaron la zona. No había en los alrededores cámaras de particulares, ni tampoco del C5. La más cercana fue hallada a tres kilómetros. En la zona boscosa donde se realizó el hallazgo no había tampoco viviendas próximas. El agresor supo dónde tirarla.

El hallazgo no tardó en llegar a las redes. De ese modo comenzó el horror para sus familiares y sus cercanos. Una amiga vio en Twitter una imagen del cuerpo. Los tatuajes de la víctima le resultaron familiares. De ese modo se identificó a la joven: era la conductora Anahí Michelle Pérez Tadeo, de 29 años.

Había salido de un departamento en Narvarte desde el sábado. Sus amistades señalaron que Anahí les comentó que saldría a comer.

Ya no regresó.

En el hotel señalado se recabaron las bitácoras de registro vehicular, y se pidió acceso a las videograbaciones.

Anoche, las autoridades seguían a lo largo de 35 kilómetros, a través de las cámaras dispuestas entre la Avenida Patriotismo y la alcaldía de Tlalpan, la posible ruta del feminicida.

Por medio de entrevistas, los agentes levantaron un perfil detallado de la víctima, así como de su círculo de relaciones. Anoche se analizaban también las interacciones de sus redes sociales en los días inmediatos a su desaparición.

Anahí Michelle relató en una entrevista que abandonó la televisión veracruzana (era oriunda de Coahuila) para probar fortuna en la capital del país, como conduc-

tora de deportes. Llegó a la ciudad en un ADO y con 2 mil 500 pesos. Tenía una hija de solo cinco años. Buscaba empleo como modelo.

En entrevistas y redes sociales, Anahí dejó un amplio registro de sí misma: el registro de una vida violentamente arrebatada.

En la zona boscosa de Tlalpan han sido hallados varios cuerpos de mujeres violentamente asesinadas. La primera apareció en 2016, precisamente en la colonia Santo Tomás Ajusco. Dos años más tarde fue hallado otro cuerpo en las cercanías de la colonia Magdalena Petlacalco.

En 2019 se localizó un tercer cadáver, nuevamente en Santo Tomás Ajusco, y en noviembre de 2020 se descubrió uno más en el Camino a Xicalco. La saña del homicida había ido en aumento. La policía creía que parte de esa violencia tenía como fin evitar que las víctimas fueran reconocidas.

En mayo del año pasado la fiscalía capitalina aprehendió a un taxista que se movía en la zona, como presunto responsable de algunos de estos asesinatos.

Desde 2016 había quedado claro, sin embargo, que el Ajusco "era un tiradero de mujeres", según lo definió un investigador.

Siguieron las muertes y la policía volvió a tropezar con la ausencia de cámaras.

Hace unos días el gobierno federal presumió una supuesta baja en los feminicidios, alegando que en enero de 2021 habían bajado alrededor de 32%. La realidad atroz vuelve a alcanzarnos: en 2019 hubo 973 casos; en 2020 se registraron 978. Cerramos 2021 con 1,004 carpetas abiertas por este delito: la cifra histórica más alta desde que se comenzó a medir en 2015.

Un golpe más de realidad. ●

En la zona boscosa de Tlalpan han sido hallados varios cuerpos.

Fecha:

23/02/22

Sección: *La Roja*

Página:

15

El Gráfico



LE VALE VERDURA Y PAGA CON BALA

La propietaria de una tienda fue herida de bala en una pierna durante un asalto a una recaudería en la colonia Pedregal de Santo Domingo. Erika Seline, de 32 años, dijo que un hombre cubierto con una gorra entró al negocio la noche del lunes y tras exigirle el dinero de la venta, le disparó.

Fecha:

23 / 02 / 2022

Sección:

Policia

Página:

16

 LA PRENSA

Hallada sin vida dentro de su cuarto

NOEL F. ALVARADO

Brenda Isela "N", madre de dos niñas, fue localizada sin vida al interior del cuarto que rentaba junto a su novio en Iztapalapa, el cual se encuentra como desaparecido, por lo que es buscado por la policía.

La joven de 26 años fue reportada como desaparecida el domingo pasado y 24 horas más tarde fue ubicado su cuerpo en el que fuera su hogar.

De acuerdo a autoridades de la Ciudad de México la madre de la víctima perdió contacto con su hija desde el viernes pasado y por ello dos días después acudió a su domicilio ubicado en la calle Lázaro Cárdenas, colonia Citlali.

Sin embargo, los caseros le impidieron ingresar al inmueble, por lo que se presentó ante la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina para reportar la ausencia de la joven.

Ayer, elementos policíacos se presentaron al predio y al ingresar al cuarto observaron el cuerpo de la víctima sobre una cama. Al revisar las cámaras de seguridad con las que cuenta el inmueble, se percataron que durante la noche del 18 de febrero pasado, Brenda ingresó junto a su pareja sentimental al domicilio cargando unas bebidas alcohólicas.

Sin embargo, ya por la tarde del 19 de febrero, Omar "N" de 36 años sale solo del inmueble y desde entonces se desconoce su paradero.

VIAJABA EN MOTO PRESTADA

Plomean a chavo por pleito vial

La víctima dio una vuelta por su colonia en el 'potro' y al volver a su casa fue atacado

YARA SILVA

Un joven que salió a hacer un recorrido en motocicleta la noche del lunes fue baleado por los tripulantes de un auto con los que presuntamente tuvo un incidente vial.

El ataque ocurrió en las calles Ignacio Zaragoza y La Paz, colonia Barrio Calyequita, alcaldía Xochimilco.

Testigos señalaron que Owen Israel, de 19 años, pidió prestada su motocicleta a un hombre llamado Erick, quien trabaja un taxi propiedad de la madre de Owen.

El joven abordó la moto, marca KTNM, negra con naranja, placas 7234B1 y salió. Regresó unos minutos después y cuando apenas había descendido y se preparaba para hacer una llamada telefónica, un auto blanco Grand Marquis, de modelo atrasado, pasó por la calle y una persona disparó en varias ocasiones desde el interior.

Las balas lo hirieron en la pierna derecha, la espalda y el pecho por lo que fue trasladado al hospital Belisario Domínguez.



ESPECIALES

Owen fue trasladado grave al Hospital Belisario Domínguez.

UNA BRONCA. Antes de que los servicios de emergencia llegaran, Owen dijo que había tenido una discusión con quienes viajaban en un Grand Marquis y éstos lo siguieron hasta su casa para atacarlo.

Policías auxiliares que acudieron tras recibir el reporte de que había una persona lesionada encontraron en el pavimento, junto a las manchas de sangre, siete casquillos de bala calibre .9 mm.

Vecinos señalaron que no conocían a los agresores y nadie pudo dar información sobre el rumbo que tomaron después del ataque; más tarde en el nosocomio se informó que el joven se encuentra en condición grave.